
 

CONSEIL D’ADMINISTRATION DU CIQ 

Compte rendu de la réunion du 3 avril 2023 

 

Outre la Présidente Alexandra MERCIER, les administrateurs Marc AILLAUD, Bertrand du GARDIN, 

Lucette MARTIN, Francis MOIGNE, Pierre PELLETIER et Isabelle TORREGROSA étaient présents. 

Monique RICARD et Bernard VIRASOLVIT étaient excusés. 

Ont également assisté à la réunion Karine DOMENO, Marc HEGO, Valentin HUC-DEBAT et Nathanael 

ZIMBLER.  

ORGANISATION 

1/ Nomination de nouveaux administrateurs 

Le Conseil d’Administration coopte Karine DOMENO, Marc HEGO, Valentin HUC-DEBAT et Nathanael 

ZIMBLER. Ces nominations seront soumises à ratification lors de la prochaine Assemblée Générale. 

2/ Modification du Bureau 

A la suite de la démission du trésorier, le Conseil d’Administration modifie et complète ainsi le Bureau : 

Présidente : Alexandra MERCIER 

Trésorier : Nathanael ZIMBER 

Trésorier adjoint : Francis MOIGNE 

Secrétaire : Pierre PELLETER 

Secrétaire adjointe : Isabelle TORREGROSA 

 

3/ Assemblée Générale 2023 

Souhaitant que la prochaine Assemblée Générale du CIQ se tienne en juin, Alexandra MERCIER 

consultera les élus afin de connaître leurs disponibilités, celle-ci aura lieu le 8 Juin 2023 à 18h30 

COMMUNICATION 

La mise à jour du site avec les informations d’actualité n’est pas satisfaisante. Le contenu théorique du 

site, peut-être trop ambitieux et peu attractif, pourrait être analysé prochainement. 

TOUR D’HORIZON DES SECTEURS 

Schématiquement, on peut constater que les problèmes « sécurité, circulation, stationnement, 

voirie » demeurent ! Seuls les points particuliers sont repris ici. 

Pey Blanc / Vallon des Mourgues 

Les modalités de circulation dans le Vallon sont insuffisamment contrôlées par la police. 

Les travaux se poursuivent dans la Calèche, qui pourrait devenir un site d’accueil des personnes du 

3ème âge. 

Dans ce secteur principalement mais pas exclusivement, les moyens de communication par téléphone 

mobile et par internet (ADSL ou fibre) ne fonctionnent pas correctement, malgré les appels répétés 

auprès d’Orange et des autres opérateurs concernés. Il est envisagé de préparer une pétition et/ou de 

solliciter La Provence pour essayer de mobiliser efficacement les acteurs.  



 

St Mitre/ Casino 

La nuisance sonore due à l’activité de Feu Vert et de Géant (livraisons) persiste, même si une légère 

amélioration a pu être constatée à la suite d’une rencontre entre Stéphanie FERNANDEZ et le directeur. 

Il faudra être attentif à d’éventuels projets d’aménagement du secteur. 

Chemin de Granet 

La vitesse, le passage de poids lourds et l’intensité de la circulation sur le chemin de Granet 

représentent une gêne et une insécurité importantes, que les constructions environnantes ne peuvent 

qu’amplifier. L’installation récente d’une simple chicane n’est pas à la hauteur des enjeux. 

Souque 

L’aménagement du Parc de Bagatelle, dont l’aménagement avait été annoncé pour 2023, n’est pas 

d’actualité. 

Marc HEGO est en contact régulier avec les services municipaux pour faire régler les questions du 

quotidien. 

La Molière 

Rien de très particulier, sauf en ce qui concerne l’aspect général de cette entrée de ville, problème qui 

nous concerne tous. 

Une demande d’aménagement d’une zone de covoiturage à l’entrée de l’autoroute n’a pas retenu 

l’attention de M. KHOUIEL. 

PLUI 

Le projet du nouveau Plan Local d’Urbanisme Intercommunal sera consultable à compter du 6 avril. 

Valentin HUC-DEBAT, qui maîtrise bien ces sujets, se propose d’effectuer, pour les secteurs du CIQ, 

une comparaison par rapport au PLU actuel. Une réunion de présentation est envisagée le 27 avril. 

 

 

********** 


